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      Аннотация

    
        
          Учебно-методическое пособие соответствует содержанию дисциплин
«Автоматизация физического эксперимента», «Экспериментальные методы исследования», «Компьютерная техника в научных исследованиях», «Математическое моделирование в технической физике», «Метрология», «Радиотехнические цепи и сигналы», «Электронные приборы», «Электроника» и «Схемотехника» СУОС СПбПУ по направлениям подготовки бакалавров 16.03.01 «Техническая физика» укрупненных групп специальностей и направлений подготовки 16.00.00 «Физико-технические науки и технологии». Учебно-методическое пособие позволит студентам, не имеющим опыта
работы в среде графического программирования LabVIEW, научиться использовать ее для создания программ для проведения экспериментов и обработки знаний. Учебно-методическое пособие предназначено для студентов высших учебных заведений, обучающихся по направлениям подготовки «Радиотехника» (11.03.01 и 11.04.01), «Инфокоммуникационные технологии и системы связи» (11.03.02 и 11.04.02), «Электроника и наноэлектроника» (11.03.04 и
11.04.04), а также 16.04.01 «Техническая физика». Может быть использовано в системе непрерывного профессионального образования.
        

        
          The training manual corresponds to the content of the disciplines “Automation of Physical Experiments”, “Experimental Methods of Research”, “Computer Engineering in Scientific Research”, “Mathematical Modeling in Engineering Physics”, “Metrology”, “Radio Engineering Circuits and Signals”, “Electronic Devices”, “Electronics”, and “Circuit Engineering” of the SPbPU self-imposed educational standard on the bachelor’s degree programs 16.03.01 “Technical Physics” for the enlarged groups of specializations and areas of training 16.00.00 “Physical and Engineering Sciences and Technology”. The manual will allow students who have no experience in the graphical programming environment LabVIEW to learn how to use it to create programs for conducting experiments and knowledge processing. The manual is intended for the students of higher education institutions studying in the areas of training “Radio Engineering” (11.03.01 and 11.04.01), “Infocommunication Technologies and Communication Systems” (11.03.02 and 11.04.02), “Electronics and Nanoelectronics” (11.03.04 and 11.04.04), as well as 16.04.01 “Technical Physics”. It can be used in the systems of continuing professional education.
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